



# Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



## Leichtathletik

Jahresbericht 2023

Das Jahr 2023 war ähnlich ereignisreich, wie die Jahre davor. Besonders erfreulich ist, dass die Zeit der Pandemie und den damit verbundenen Einschränkungen endlich hinter uns liegen. Alles in allem hat die Leichtathletikabteilung diese schwierige Zeit ohne bleibende Schäden überstanden. So sind die Mitgliederzahlen mit ca. 120 sogar auf einem etwas höheren Niveau als vor „Corona“.

Wir starteten in dieses Jahr wieder mit 5 Trainingsterminen pro Woche. Leider ist die Trainingsbeteiligung nach der Sommerpause in der Gruppe „5./6. Klasse“ so stark zurückgegangen, dass ein Training nicht mit sinnvoll war. So haben wir die Gruppe zum Jahresende auflösen müssen und hoffen, dass sich im nächsten Jahr wieder einige Kinder dieser Altersklasse zusammenfinden.



Erfreulich ist, dass wir wieder zwei neue Übungsleiterinnen bekommen haben. Anna Lauer und Franka Marx haben beiden die C-Lizenz Breitensport erworben und verstärken nun das Trainierteam. Daneben engagieren sich aber auch viele Jugendliche als Helfer um das Training noch effektiver zu gestalten.



Besonders stolz sind wir natürlich über die vielen Wettkampfteilnahmen. So wurden in diesem Jahr 19 Veranstaltungen von Neunkirchen (Sommerlauf der SG) bis Ulm (Süddeutsche Meisterschaft) besucht. Jeder Wettkampf war dabei ein Erlebnis und hinterlässt bleibende Eindrücke. Besonders die vielen Erfolge werden uns noch lange in Erinnerung bleiben. So konnten insgesamt 10 Bezirksmeistertitel, ein Bezirksrekord (Mixed-Staffel 4 x 100m), ein zweiter Platz bei den Bayerischen Mehrkampfmeisterschaften (Lukas Drexler) und ein achter Platz im Hochsprung (Simon Nanke) bei der Süddeutschen Meisterschaft bejubelt werden.



# Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



Hier ein paar Eindrücke von den Wettkämpfen:



Crosslauf in Eckental (29.1.23)



Sprintertag in Eckental (22.4.23)



Season Opening in Zirndorf (29.4.23)



# Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



Bahneröffnung Hemhofen (1.5.23)



Staffel-Meisterschaften in Nürnberg (13.5.23)



Oberfränkische Mehrkampf in Oberasbach (20.5.23)



# Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



Oberfränkische Meisterschaft in Herzogenaurach (10.6.23)



Bayerische Mehrkampfmeisterschaft in Regensburg (29.7.2023)



# Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.

Um das Training nach wie vor attraktiv zu gestalten, ist es wichtig sich immer wieder fortzubilden. So besuchten unsere Trainer/innen in Schwarzenbruck die Fortbildung „Sportunfälle - Vermeidung und Ersthelfermaßnahmen“, in Fürth eine Fortbildung zum Thema „Stabhochsprung“ und in Hof eine Fortbildung zum Thema „Krafttraining“.

Auch in diesem Jahr haben wir die Sportabzeichen Aktion tatkräftig unterstützt. Zum einen helfen wir bei den Veranstaltungen zur Leistungsabnahme in Neunkirchen und auch in Forchheim mit und andererseits mobilisieren wir viele Kinder, Jugendliche und Eltern sich der Herausforderung „Sportabzeichen“ zu stellen. Beim erstmalig ausgeschriebenen Sportabzeichen Wettbewerb konnten wir dadurch im Landkreis Forchheim die zweitmeisten Abzeichen erreichen und gewannen somit 200€.

Mit diesem Gewinn konnten wir zur Weihnachtsfeier, die dieses mal wieder im Saal des Sportheims stattfinden konnte, wieder ein attraktives Geschenk organisieren. Jedem anwesenden Leichtathleten wurde in diesem Jahr ein Stirnband mit dem Schriftzug „TSV Neunkirchen am Brand“ überreichen.



Ein weiteres Highlight dieses Jahres war die finanzielle Unterstützung bei der Trikotbestellung des Ingenieurbüros Seeger aus Hetzles. Dank einer großzügigen Spende waren die bestellten Kleidungsstücke für alle kostenlos. Dafür an dieser Stelle ein riesengroßes DANKESCHÖN.

Neben diesen viel „sichtbaren“ Ereignissen bleiben die vielen kleinen Tätigkeiten, die während eines Jahres anfallen, oft unsichtbar. Die Vorbereitung der Trainingsstunden, die Organisation der Teilnahme an Wettkämpfen, der Auf- und Abbau der Hochsprungmatte, die Pflege des Sportplatzes und der Materialien und viele weitere Dinge nehmen oft sehr viel Zeit in Anspruch. Für all diese Tätigkeiten ein herzliches DANKESCHÖN.

Das letzte DANKESCHÖN gilt wie immer all unseren Unterstützern. Das sind vor allem der Markt Neunkirchen am Brand, der Hauptverein, die Eltern, die Sponsoren, die Helfer und die Übungsleiter.

Nur wenn in Zukunft alle miteinander anpacken und in die gleiche Richtung ziehen, wird die Leichtathletik in Neunkirchen am Brand noch auf viele erfolgreiche Jahre wie 2023 blicken.

Michael Nützel + Team